

Califica España de crítica su situación (Reforma 18/06/12)

Califica España de crítica su situación (Reforma 18/06/12)El titular de Hacienda señaló que las presiones sobre el país son insistentes Por Luis Méndez / Corresponsal Madrid España (18 junio 2012).- La situación por la que atraviesa España es crítica y crucial, advirtió el Ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, luego que la prima de riesgo y la rentabilidad del bono de la deuda ibérica a 10 años alcanzara este lunes una nueva marca histórica. "Los mercados no relajan la presión sobre España y las dudas persisten. Dudas en el ámbito de la construcción de Europa, sobre el presente y el futuro del euro, sobre la capacidad de recuperación de España", aseguró Montoro durante su intervención en el Pleno del Senado, donde se van a debatir y votar los presupuestos generales de 2012. El titular de Hacienda reiteró que la Eurozona tiene que apostar más por la moneda única, en tanto que el Banco Central Europeo (BCE) debe responder con firmeza y fiabilidad a los mercados que tratan de obstaculizar la recuperación de las economías del sur del continente. "Las presiones de los mercados siguen insistentes sobre España", señaló tras celebrar que Grecia se haya pronunciado claramente por Europa y por el euro en las elecciones del pasado domingo en las que los partidos que aceptan las imposiciones de Bruselas para salir de la crisis obtuvieron una mayoría suficiente para poder gobernar en coalición. "Hay que responder con políticas desde el ámbito europeo y español, con políticas claras y contundentes. El mensaje no debe ser otro que despejar la incertidumbre sobre la continuidad del euro", precisó Montoro. "Eso significa consolidación presupuestaria, apoyar reformas estructurales, apoyar la unión bancaria, fiscal y política que debemos buscar conjuntamente en el desarrollo de la moneda", agregó antes de señalar que la demanda del Gobierno español en estos tiempos de crisis son más Europa, más euros, más reformas estructurales y más apuestas por la estabilidad presupuestaria. La intervención del Ministro de Hacienda en el Senado se produjo mientras la prima de riesgo española superaba los 580 puntos marcando un nuevo máximo, ya que el sobrecosto que los inversores exigen por la compra de la deuda española frente a la alemana se ubicaba en el 7.2 por ciento. Grecia, Irlanda y Portugal tuvieron que ser rescatadas por la Unión Europea (UE) cuando el interés de su deuda alcanzó el 8.7 por ciento, el 8.3 por ciento, y el 9.7 por ciento respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 18 junio 2012